



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



## Presidente Gabriel Boric realizará gira de tres días en la Región del Biobío

El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, confirmó este viernes una gira por el Biobío en la que visitará distintas comunas de la Región, acompañado de ministros de Estado y autoridades locales.

De acuerdo a lo informado por el equipo de comunicaciones de la Presidencia, el mandatario arribará a la zona la tarde del miércoles 8 de enero para encabezar una agenda de actividades en materia de salud, obras

públicas, agricultura y seguridad.

“Entre el miércoles 8 y viernes 10 de enero el Jefe de Estado visitará distintas comunas de la región acompañado del ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau; la ministra de Salud, Ximena Aguilera; el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes; el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela. Además de autoridades de la región, como el goberna-

dor regional, Sergio Giacaman, y el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco”, señala la misiva.

Asimismo, y como parte de su agenda en el Biobío, indicaron que el Presidente Gabriel Boric visitará las obras del Puente Industrial en el Gran Concepción, la inauguración de obras de eficiencia hídrica en Santa Bárbara y la reposición del Cesfam de Yumbel Estación, entre otras actividades.